

ありの実園だより

3月になり、厳しい寒さからだんだんと暖かい陽射しの日も増えてきました。

利用者さんとお出かけをしたりするには最適といえる時節ですが、新型コロナウイルスの県内での感染者の増加により、利用者さんたちも外に出れずもどかしい日々が続いている状況です。

利用者さんたちに少しでも園内で楽しく過ごして頂けるよう誕生会や歳祝いなどこれからのイベントを内容の濃い物のできるよう職員全員で感染予防を引き続き行いながら努力をして参りたいと思っていますので宜しくお願い致します。



※ 新型コロナウイルス感染症対策 ※

報道である通り、県内全域に発令されていた「まん延防止等重点措置」が3月6日を目途に延長されました。行政からの要請に基づき発令期間中は下記の制限を設けさせていただきます。

- ・ 外泊 … 発令期間中は中止とさせていただきます。
- ・ 外出、外食 … 不要不急でない限り原則中止とさせていただきます。
- ・ 面会 … 事務所にてリモートで行います。また、来園に際して発熱がなくてものどの痛みなどの風邪症状のある方は来園をお控えください。

小林、西諸圏域における感染者数が連日10人前後報告され、脅威が身近に迫っていることを実感する日々に不安が募ります。外部から持ち込まぬよう対策を続け安心した生活を続けられるよう努力して参ります。

ご家族の皆様のご理解とご協力には感謝申し上げます。引き続きよろしくお願い致します。



ありの実園の梅の木がたくさん花を咲かせました。

令和4年2月のヒヤリハット報告

- ・ 転倒 … 移動中前傾姿勢になり壁にぶつかる手すりから手を滑らせて顔をぶつける
- ・ 粗暴 … 他利用者を突き飛ばす
- ・ 落葉 … 服薬者不明の薬が落ちていた

令和4年2月の事故報告

特にありませんでした。

令和4年2月の苦情・相談報告

特にありませんでした。